



Realisation: Werbeproduktur Simons



**Am 14. September 2025  
bitte ich um Ihre Stimme!**

**Ich bin gerne  
für Sie da!**



**Wählen Sie auch  
einfach und bequem  
mit Briefwahl!**

Martin Monreal · Telefon 02291-9263703 · [m.monreal@cdu-waldbroel.de](mailto:m.monreal@cdu-waldbroel.de)

**Martin  
Monreal**

für den Stadtrat!



# Martin Monreal

Wahlbezirk 160



- **Alter: 58 Jahre**
- **Wohnort: Waldbröl / Brenzingen**
- **Ausbildung: Technischer Betriebswirt**
- **Beruf: Senior Consultant**
- **Familienstand: ledig**
- **Hobbys: Radfahren, Reisen und Fotografie**

## Warum liegt mir Waldbröl am Herzen?

Waldbröl ist seit Generationen die Heimat meiner Familie – auch ich fühle mich unserem Ort tief verbunden. Ich bin hier aufgewachsen, zur Schule gegangen und habe mich früh ehrenamtlich engagiert – zuerst in der katholischen Kirchengemeinde, später viele Jahre in der Freiwilligen Feuerwehr. Nach einer beruflich bedingten Zeit in Köln bin ich 2016 bewusst nach Waldbröl zurückgekehrt. Hier finde ich, was Lebensqualität für mich ausmacht:

- eine starke Gemeinschaft
- Nähe zur Natur
- ein Umfeld, in dem man sich kennt und unterstützt

Hier leben die Menschen, denen ich mich verbunden fühle.

## Für wen und was möchte ich mich engagieren?

In erster Linie für Sie – die Bürgerinnen und Bürger meines Wahlbezirks. Zwar werden in der Kommunalpolitik keine großen weltpolitischen Entscheidungen getroffen, doch geht es gerade hier um das, was unser tägliches Leben unmittelbar betrifft:

- unser Wohnumfeld
- unsere Arbeitsplätze und die Wege dorthin
- Pflege und Gesundheitsvorsorge

Wie wollen wir in Waldbröl leben? In den letzten Jahren hat sich vieles positiv entwickelt. Wer heute über die Kaiserstraße geht, merkt: aus einer lauten Durchgangsstraße ist ein Ort zum Verweilen geworden. Mit der Neugestaltung des Merkur-Geländes entsteht ein weiterer attraktiver Bereich für unsere Stadt. Doch wir sind noch nicht am Ziel.

**Ich wünsche mir ein Waldbröl, das als Wohnort, Arbeitsplatz und Lebensmittelpunkt überzeugt** – im Zentrum wie in den Außenorten. Wohnen muss bezahlbar bleiben. Dafür braucht es ausreichend Bauflächen und ein vielfältiges Wohnungsangebot.

Viele Menschen wünschen sich kürzere Arbeitswege. Deshalb setze ich mich sowohl für die **Stärkung heimischer Betriebe** als auch für die **Ansiedlung zukunftsfähiger Unternehmen** ein. Das schafft Arbeitsplätze und stärkt durch Gewerbesteuern unsere städtischen Finanzen.

**Schnelles Internet** ist heute kein Luxus mehr – sondern **Grundvoraussetzung**. Als jemand, der selbst im Homeoffice arbeitet, weiß ich, wie wichtig eine leistungsfähige digitale Infrastruktur ist. Der flächendeckende Ausbau der Glasfaser – besonders auch in den Ortsteilen – bleibt deshalb mein zentrales Anliegen.

**Waldbröl soll ein Ort sein, an dem man gerne lebt und den man gerne besucht**. Dazu gehören nicht nur Natur und Landschaft, sondern auch ein lebendiges kulturelles Angebot. Unsere Vereine, Initiativen und Kulturträger leisten bereits Großartiges. Ich möchte sie unterstützen – und dazu beitragen, dass Waldbröl noch lebendiger, offener und lebenswerter wird.

## Was bringe ich mit?

Als Technischer Betriebswirt mit elektrotechnischem Hintergrund und über 25 Jahren Erfahrung als Projektleiter und Berater in nationalen und internationalen IT-Infrastrukturprojekten bringe ich fundiertes Fachwissen mit. Dieses Know-how möchte ich gezielt in die Entwicklung unserer Stadt einbringen.